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nc

y 

pro
pie

da
de

s que 
oa

ne
n fav
or de

 
Vic

tar 

Lar
co,

 voy 
a 

ver Já
 

form
a qug cada

 

pa
stid

a, 

çor
eA

O 

S
ep

ue
ok

an
 

pr
es

id
en

te del 

CO
DIS

EC
 

des
ea 

ac
ota

r que no
 

se
 

pr
ec

up
e que se

 
le

 
va

 
alc

an
za

r un
 

po
rm

en
or

iza
dg

 de
 

tas
, dec

irlo
 es

 
pre

dio
 tal es

 
par

qu
e 

y 
así 

que
da tod

o 

clar
o 

ver
dad

, que este
 

do
cu

me
nto

 es
 

muy 

ge
né

ric
o. 

E
l 

sr
 

ge
né

ric
o, 

de
be

ria
 ser más 

de
ta

lla
do

, lo
 

gue 

co
nv

er
sa

m
os

 

an
te

rio
rm

en
te

 era par
a que 

qu
ede

 

tod
o 

cla
ro por asi 

ad
ec

ua
do

 

par
a 

de
pó

sit
o.

 Sr
 

Api 

Pe
ral

ta 

Ab
an

to;
 

pr
ec

isa
 

que 

el
 

do
cu

m
en

to
 

alc
an

za
do

 a su
 

pe
rso

na
 es

 
muy

 vie
ne

n 

so
lic

ita
nd

o lo
 

mi
sm

o, 

ha
cie

nd
o ver que 

la
 

m
un

ic
ip

al
id

ad
 en

 
est

as 

ci
rc

un
sta

nc
ia

s 

car
ece

 de
 

ter
ren

o 

ate
nc

ión
 a 

mu
jer

es 

m
alt

rat
ad

as
, 

cen
tro

 de
 

ate
nc

ión
 del 

adu
lto

 

ma
yor

, 

pe
rso

na
s con 

dis
ca

pa
cid

ad
 

tam
bié

n pr
es

ión
 

soc
ial

 es
 

ba
sta

nt
e alta

 ya
 

que 

di
ve

rsa
s 

or
ga

ni
za

cio
ne

s 

so
cia

les
 

com
o los 

clu
be

s de
 

ma
dre

s, 

ce
ntr

o de
 

J8
ii

tU
A

 

D
E

 
V

A
 

1JR 

LA
RL

Jat
 

ERA NO, 

Cl
em

en
t 

de
cla

ra 

la
 

ap
ert

ur
a de

 
la

 
seg

un
da

 

ses
ión

 

or
din

ari
a. Act

o 

seg
uid

o; Lue
go de

 
las 

pa
lab

ras
 de

 
bie

nv
en

ida
 del Sr. 

Al
cal

de
 y 

Pr
es

ide
nte

 del 

CO
DIS

EC
 

Ab
og.

 

Sa
lva

do
r 

En
riq

ue Leó
n 

BA
GL

IE
TT

O 

SUB
. 

TNT
E CBP

. 

RE
NZ

O 

GI
US

SE
PI 

VE
ILL

ET
 

M
iem

br
o 

Co
m

pa
ñí

a de
 

Bo
m

be
ro

s de
 

Vi
cto

r 

La
rco

 N
" 

224 

Sr. 

FE
RN

AN
DO

 API 

AB
AN

TO
 

M
iem

br
o 

Air
es 

Se
gu

rid
ad

 

Ci
ud

ad
an

a 

-
Co

m
isa

ria
 de

 
Bu

eno
s 

C
oo

rd
in

ad
or

 

D
ist

rit
al de

 
las 

Ju
nta

s 

V
ec

in
al

es
 de

 

6 

M
éd

ico
 

SO
FIA

 

EL
EN

A 

CA
ST

AG
NO

LA
 

SA
NC

HE
Z 

M
iem

br
o 

R
eg

io
na

l L
a 

Li
be

rta
d 

Ge
ren

cia
 

Re
gio

na
l de

 
Sa

lud
 del 

Go
bie

rn
o Mi

cro
 

Re
d-

Di
str

ito
 de

 
Vi

cto
r 

Lar
co 

He
rre

ra 

Dra
. 

LE
YD

EN
 

BE
AT

RI
Z 

AL
VA

RA
DO

 

OL
AY

A 

M
iem

br
o 

Prev
enci

ón dol
 ete 

Pú
bli

co
 Pr

im
era

 

fis
ca

lia
 

pr
ov

in
ci

al
 

Es
pe

cia
liz

ad
a de

 

I 
De

lito
 de

 
Tr

uji
llo

 -
M

ini
ste

rio
 

-ue
qyi

dY
/op

ueu
iog

. 

4 

Sra
. 

RO
SIT

A 

CE
BI

NA
 

BA
RD

AL
ES

 

TI
BU

RC
IO

 

M
iem

br
o 

H
er

re
ra

 

Sub 

Pr
ef

ec
tu

ra
 del 

D
ist

rit
o de

 
Vi

cto
r 

La
rco

 

Sra
. 

DE
NC

Y 

FE
RN

AN
DE

Z 

CA
BR

ER
A 

M
iem

br
o Jue

z de
 

Paz de
 

Pr
im

era
 

In
sta

nc
ia 

-P
od

er 

Jud
ici

al 

M
ay

or
 

PNP
 

JOS
E 

LU
IS 

RE
BA

ZA
 

CA
LD

ER
ON

 

M
iem

bro
 

Co
mi

sa
rio

 d
e 

1 

Ab
og.

 

SA
LV

AD
OR

 

EN
RIQ

UE
 

LEO
N 

CL
EM

EN
T 

Pr
es

id
en

te
 

La
rco

 
H

er
re

ra
 

Al
cal

de
 de

 
la

 
M

un
ici

pa
lid

ad
 

Di
str

ita
l de

 
Vic

tor
 

M
IE

M
BR

O DEL 

CO
D

IS
EC

-

MD
VL

H 

CA
RG

O 

INS
TIT

UC
IÓN

 

pa
rti

cip
an

 en
 

esta
 

reu
nió

n los 
sig

uie
nte

s 

mi
em

bro
s: 

el
 

Sis
tem

a 

Na
cio

nal
 de

 
Se

gu
rid

ad
 

Ci
ud

ad
an

a, 

De
cre

to 

Su
pre

mo
 N

º 
01

0-2
01

9-I
N que 

mo
dif

ica
 el

 

Re
gla

me
nto

 de
 

la
 

Ley 

N
 

279
33 

y el
 

De
cre

to 

Le
gis

lat
ivo

 N
° 

1618
 que 

act
ua

liz
a la

 
Ley 

N
 

279
33,

 

ala ley N
9 

314
94 Ley que 

rec
on

oc
e 

a los 
Co

mi
tés

 de
 

Au
tod

efe
nsa

 y 
De

sar
rol

lo 

Ur
ban

o 

y 
los 

inc
orp

ora
 en

 ja
 

lo
 

pre
scr

ito
 por la

 
Ley N

° 
279

33,
 Ley del 

Sis
tem

a 

Na
cio

nal
 de

 
Se

gu
rid

ad
 

Ciu
dad

ana
, su

 
reg

lam
en

to 

y 

Se
gu

rid
ad

 

Ci
ud

ad
an

a 

y 
alc

ald
e de

 
la

 
M

un
ici

pa
lid

ad
 

(CO
DIS

EC
) 

-
202

4 DEL 

DIS
TR

ITO
 D

E
 

VIC
TO

R 

LA
RC

O 

HE
RR

ER
A 

SE
GU

ND
A 

SE
SIO

N 

OR
DIN

AR
IA DEL 

CO
MI

TE
 

DI
ST

RIT
AL

 D
E

 
SE

GU
RID

AD
 

CIU
DA

DA
NA

 

Fe
rn

an
de

z 

Ca
bre

ra 

MS
TL

RD
 O

 

E
L

 
co

ro
ne

l 

RO
GE

R 

DA
VID

 

TO
RR

ES
 

M
EN

D0
ZA

 

pre
cis

a que en
 

cu
an

to 

a la
 

so
lic

itu
d de

 
te

rre
no

s, 

m
an

ifi
es

to
 que 

la
 

R
e 

Ce
lsB

ard
ole

s 

Bu
eno

s 
Air

es 

Di
str

ita
l de

 
Víc

tor
 

Lar
co 

He
rre

ra,
 en

 
cu

m
pli

m
ien

to 

por e
l 

Ab
og.

 

Sa
lva

do
r 

En
riq

ue
 

Leó
n 

Cl
em

en
t, en

 
su

 
cal

ida
d d

e 

pre
sid

en
te del 

Co
mi

té 

Di
str

ita
l de

 

reu
nid

os 

en
 

el
 

saló
n 

co
ns

ist
ori

al de
 

nu
est

ro loca
l 

ins
titu

cio
na

l, en
 

mé
rito

 a la
 

co
nv

oc
ato

ria
 

efe
ctu

ad
a 

E
n el
 

Di
str

ito
 de

 
Vic

tor
 

Lar
co 

He
rre

ra,
 

sie
nd

o las 
10:

00 am
 

del dia 
vie

rne
s 29

 
de

 
abr

il del 
202

4, 
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. 

Da
sco

nA
 

GEN
ERA

L 

ONE
RNO

 T
L

 

tar
da

r 

en
up

io
 con eso 

za
nja

mo
s el

 
asu

nto
. Lar

co 

y 
em

iti
re

sa
 

or
de

na
nz

a 

esp
ero

 yo
 

en
 

la
 

seg
un

da
 

ses
ión

 de
 

co
nc

ejo
 

ord
ina

ria
 en

 
el

 
mes de

 
may

o 

o 
más 

el
 

co
ng

res
o sin 

reg
lam

en
to aun que sirv

a de
 

pa
rám

etr
o para

 

ap
ala

nc
arl

o con 

la
 

rea
lid

ad
 

ex
ist

en
cia

l de
 

Vic
tor 

au
to

no
m

ía 

vam
os 

a 
aco

ge
r la

 
ex

po
sic

ió
n de

 
mo

tiv
os

 que ha
 

su
ste

nt
ad

o 

la
 

em
isi

ón
 de

 
la

 
nor

ma
 que ha

 
em

itid
o 

reg
lam

en
to,

 el
 

reg
lam

en
to 

dem
ora

 una 

ete
rn

id
ad

, 

y no
 

qu
ere

mo
s eso sea 

pr
ete

xto
 que 

no
so

tro
s 

ten
em

os
 

co
rre

cto
 es

 
más 

com
o ya

 
ten

em
os

 la
 

ley sin 
pe

rju
ici

o del 

re
gl

am
en

to
 

po
rqu

e hay 

ley
es que 

inc
lus

ive
 no

 
tien

e nu
est

ra 

or
de

na
nz

a 

ac
og

ien
do

 lo
 

que 

co
rre

sp
on

de
 

par
a 

co
be

rtu
ra

r el
 

tem
a de

 
los 

m
oto

tax
is aqu

í en
 

Vi
cto

r 

La
rco

, 

asi,
 en

 
vir

tud
 de

 
ello

 nos 

vam
os 

a 
aco

ge
r 

a 
esO se

 
em

ite 

el
 

re
gl

am
en

to
 de

 
la

 
ley 

re
sp

ec
tiv

a 

y 
no

so
tro

s 

sac
am

os
 

po
lar

iza
da

 

sti
ke

r en
 

pa
rti

cu
lar

 

co
rre

cto
 la

 
ley 

esp
ec

ial
 

prim
a 

sob
re la

 
ge

ne
ral

 hay un
 

afo
ris

mo
 

jur
idi

co
 

que reza
 

que Ud. lo
 

co
m

en
to,

 el
 

hec
ho

 de
 

que 

se
 

pu
eda

 

vis
ibi

liz
ar 

lo
 

que hay en
 

el
 

int
eri

or
 del 

mo
tot

ax
i 

cer
o luna

 

est
ipu

la sino
 lo

 
que es

 
ne

ce
sa

rio
 al

 
en

tor
no

 que nos 

cir
cu

nd
a 

es
pe

cia
lm

en
te 

a 
Vic

tor
 

Lar
co,

 por 
eje

mp
lo 

y 
creo

 

dijo
 

bien
 el

 
co

ron
el 

Ro
ger

 

To
rre

s 

a 
pla

sm
ar 

la
 

or
de

na
nz

a 

res
pe

cti
va

 que no
 

solo
 

aco
ja lo

 
que 

la
 

nor
ma

 

ge
ne

ral
 ma

rco
 

no
rm

ati
vo

 

re
str

ic
tiv

o 

re
sp

ec
to

 a la
 

cir
cu

lac
ió

n de
 

los 
m

ot
ot

ax
ist

as
 

no
so

tro
s nos 

co
m

pr
om

et
em

os
 ya

 
lo

 

E
l 

pr
es

id
en

te
 del 

CO
DI

SE
C solo

 

par
a 

ac
ota

r sr. 
Co

ron
el m

e lo
 

pe
rm

ite
, los 

as
ist

en
te

s si
 

bie
n es

 
cie

rto
 

ex
ist

e un
 

RoC
oA 

Cei
agh

Bar
dole

s 

otr
aba

jo 
con

cie
nzu

do
. mqu

e 

ser
ån en

 
1o2

 

me
ses

 y 
de

fin
iti

va
m

en
te

 sr
 

alc
ald

e 

ser
á un

 
tra

ba
jo 

ard
uo

 

par
a la

 
or

de
na

nz
a 

m
un

ici
pa

l 

y un
 Jos 

pr
oc

ed
im

ie
nt

os
 que va

 a 
co

m
pe

ter
 al

 
dis

trit
o de

 
Vic

tor
 

Lar
co 

He
rre

ra.
 U

n 
asp

ec
to 

po
sit

ivo
 que 

se
gu

ra
m

en
te

 

ac
on

di
cio

na
rse

 con una 

or
de

na
nz

a 

mu
nic

ipa
l 

y 
ac

on
di

cio
na

r que está
 

ap
lic

an
do

 en
 

bas
e 

a 
ese 

re
gl

am
en

to
 

tod
o be
ha

re 

un
 

pe
qu

eñ
o 

res
um

en
, 

po
rqu

e esto
 

tien
e que ser 

ap
art

e que sale
 la

 
pu

bli
ca

ció
n la

 
m

un
ici

pa
lid

ad
 

tien
e que oka

cer
 

es
pe

cif
ico

 

po
rqu

e 

tod
av

ía no
 

sale
 el

 
reg

lam
en

to 

de
 

la
 

ley 
y 

esto
y 

pe
nd

ien
te 

de
 

ese 

re
gl

am
en

to
 y 

de
sp

ué
s xqu

e 

deb
en 

ten
er,

 su
 

ide
nti

fic
ac

ión
 

pe
rso

na
l hay una ser
ie de

 
req

uis
ito

s que no
 

los 
qu

ier
o en

 
este

 

mo
me

nto
 

in
cl

us
o esta

 

tod
o lo

 
que Ud. m

e 

aca
ba de

 
ind

ica
r, 

tam
añ

o de
 

pla
cas

 

par
a 

id
en

tif
ic

ac
ió

n,
 

tod
os los 

po
rm

en
or

es
 

or
ea

lm
en

te 
alg

un
os n

o 

co
no

ce
mo

s, 

se
 

han 

pu
bli

ca
do

 

hace
 

dos
o tres

 

me
ses

 una 

nue
va ley par

a los 
m

ot
ot

ax
ist

as
 

op
er

ati
vo

s, vino
 

Tr
an

sit
o, 

UP
RO

BE
, per
o 

de
fin

iti
va

m
en

te esto
 

tien
e que ser 

co
nti

nu
o, per

o algo
 

im
po

rta
nte

 que 

DI
ST

RT
A 

una 
sol

uc
ión

 

sa
tis

fac
tor

ia 

pro
ce

de
rem

os
 

bajo
 el

 
mis

mo
 

cam
ino

. Este
 

tem
a 

deb
e 

esta
r 

zan
jad

o en
 

15
 

dia
s. 

en
 

fo
rm

ac
ión

 

vam
os 

hac
er un

 
re

ite
ra

tiv
o 

pr
ob

ab
lem

en
te 

m
e 

reú
na con el

 
alc

ald
e de

 
Tr

uji
llo

 

per
o sino

 

hu
bie

se 

a 
ello toda

 vez que es
 

un
 

tem
a 

mu
cho

 más 

com
ple

jo com
o dice

 el
 

Co
ron

el 

Rog
er 

To
rre

s 

ha
bié

nd
os

e ya
 

pre
pa

rad
o 

in
te

rs
ec

ci
ón

 Av. 
lar

co con 

la
 

Dos de
 

ma
yo,

 

ob
ed

ece
 a la

 
ge

sti
ón

 que yo
 

he
 

dis
pu

es
to 

sob
re el

 
pa

rti
cu

lar
, 

res
pe

cto
 

el
 

ma
nte

nim
ien

to que se
 

le
 

ha
 

est
ado

 

hac
ien

do
 a 

los 
sem

áfo
ros

 

inc
lus

ive
 

hace
 

poc
os dias

 en
 

que está
 en

 
la

 

Ud
s. han 

pod
ido

 ver 
an

da
mi

os 

en
 

los 
dif

ere
nte

s 

8 
pu

nto
s de

 
int

ers
ec

ció
n que tien
e el

 
dis

tri
to de

 
Vic

tor Lar
co 

y 

Sp
roa

cti
va

 

hem
os 

de
cid

ido
 

ech
ar 

man
o 

a 
dic

ha 

sit
ua

ció
n 

In
op

era
nte

 por 

alg
un

a 

raz
ón de

 
la

 
MPT 

es
 

por eso que 

de
rec

ho
 que tien

e 

ran
go 

co
ns

tit
uc

ion
al por 

enc
im

a de
 

la
 

for
ma

lid
ad

 que 

es
tab

lec
e la

 
ley 

org
án

ica
 de

 
ma

ner
a 

Pab
lo 

Il
 hay que 

ped
irle

 en
 

pú
bli

co
 la

 
ins

tal
ac

ión
 de

 
eso

s dos 

sem
áfo

ros
 

fun
da

me
nta

les
 en

 
la

 
via de

 
ev

ita
m

ien
to con Jua

n 

ela
bo

rac
ión

, yo
 

creo
 en

 
su

 
mo

me
nto

, Sr
 

alc
ald

e con sus 
bue

nos
 

ofi
cio

s 

cua
ndo

 

lleg
ue un

 
mi

nis
tro

 de
 

tra
ns

po
rte

 

pid
ier

on
 el

 
per

fil 

téc
nic

o 

y se
 

ha
 

env
iad

o al
 

área
 de

 
la

 
Ge

ren
cia

 de
 

Ob
ras

 y 
De

sar
rol

lo 

Te
rri

tor
ial

 

par
a su

 

Tra
nsp

ort
e 

y 
has

ta el
 

mo
me

nto
 nos han 

dej
ado

 en
 

vist
o el

 
mi

nis
ter

io d
e 

a la
 

inf
orm

aci
ón

 

mis
ma

. L
e 

vam
os 

a 
de

tal
lar

 

bajo
 lo

 
que 

esto
y 

dis
po

nie
nd

o 

aho
ra. 

ha
 

ve
cin

ale
s con 

res
pe

cto
 a 

los 

pa
rad

ero
s 

in
fo

rm
ale

s de
 

m
oto

tax
is,

 con el
 

ma
yo

r 

co
m

isa
rio

 

hem
os 

co
or

di
na

do
 Dos 

E
l 

sec
ret

ari
o 

Té
cni

co ant
es de

 
co

nti
nu

ar,
 de

 
las 

par
tes

 

op
era

tiv
as,

 

hago
 ver que hub

o un
 

ped
ido

 de
 

las 
Jun

tas
 

ex
ter

na
lid

ad
 

neg
ativ

a que 

pod
ria 

de
ve

nir
 en

 
ac

cid
en

tes
 de

 
trá

nsi
to 

y 
tra

sto
ca 

la
 

tra
nq

uil
ida

d 

pu
bli

ca,
 

etc.
, es

 
un

 

org
áni

ca 

le
 

atañ
e 

a la
 

Mu
nic

ipa
lid

ad 

Pro
vin

cia
l pero
 

lóg
ica

me
nte

 

com
o hay una alta 

inc
ide

nci
a de

 

ord
ina

ria
 que 

sos
tuv

im
os 

y en
 

cada
 

op
ort

un
ida

d que he
 

ten
ido

 lo
 

he
 

ma
nif

est
ad

o, 

el
 

tem
a 

sem
áfo

ros
 

seg
ún 

la
 E

l 
Pre

sid
en

te del 

CO
DIS

EC
 solo

 

para
 

pre
cis

ar 

inc
lus

ive
 fue 

inf
orm

ac
ión

 que 

ex
ter

ior
ice

 en
 

la
 

pas
ada

 

ses
ión

 

tra
ns

po
rte

 y
 

Co
mu

nic
aci

on
es,

 
just

o nos 

el
 

doc
um

ent
o al

 
alc

ald
e de

 
Tru

jill
o. 

Mi
nis

ter
io de

 
Tra

nsp
ort

e 

hem
os ido 

a 
dif

ere
nte

s 

un
ida

de
s del 

mi
nis

ter
io de

 

nue
va vía de

 
acc

eso
 a 

Tru
jillo

y 

Vic
tor 

Lar
co, 

hem
os 

hec
ho toda

s las 
ge

stio
ne

s que 

co
rre

spo
nd

e 

hem
os 

diri
gid

o 

Via de
 

Ev
ita

mi
en

to con Âv. Juan
 

Pab
lo lIl y 

Av. Juan
 

Pab
lo 

Il
 

con Av. 

Hu
am

án,
 

ten
ien

do
 en

 
cue

nta
 

com
o es

 
una 

E
l 

sec
ret

ari
o 

téc
nic

o 

pre
cis

a que 

tuv
im

os 

un
 

pro
ble

ma
 en

 
la

 
ins

tal
ac

ión
 de

 
sem

áfo
ros

 en
 

las 
zon

as 

pr
inc

ipa
les

 cum
pli

do
 con 

alc
anz

ar 
la

 

inf
orm

aci
ón

 

pero
 

toda
 vez ud. 

co
mp

lem
en

tar
iam

en
te 

sol
ici

ta un
 

adi
cio

nal
 en

 
cua

nto
 

en
 

la
 

ma
yor

ia son casi
 

ap
rox

im
ad

am
en

te 103 

par
qu

es pero
 en

 
con

cre
to 

se
 

le
 

va
 

alc
an

zar
 en

 
po

rm
en

ori
za

do
, se

 

pr
op

ied
ad

es
 que 

tien
e 

Vic
tor Lar
co 

qui
en no

 
sabe

 no
 

de
se

ntr
añ

a 

el
 

tem
a va

 a 
dec

ir 

tien
e un

 
mo

ntó
n de

 
loc

ale
s, 

que 

co
rre

sp
on

da
 a un

 
par

que
, 

po
rqu

e en
 

efe
cto

 uno va
 

a 
Re

gis
tro

s 

Pú
bli

cos
 va

 
a 

ver 

rec
aíd

a 

im
po

rta
nte

 d
e 



JUE
Z D

E
 

PAZ De
ncy

 
fe

rn
an

de
z 

Ca
br

era
ua

Ns
ek

o 

..p
cG

IN
 L
O

 

GONE
 RNO 

INT
EM

 

la
 

per
o si

 
ya

 
hy

bo
res

ult
ad

os
 han 

de
sa

tic
ula

do
 

gen
te 

que
 ha

 
de

HE
ad

oO
EC

SS
AT

 

ló
gi

ca
m

en
tep

or
Ta

zo
ne

s 

ob
via

s no
 

se
 

pue
de 

rev
ela

r su
 

ide
nti

da
d 

po
rqu

e 

ello
s se

 
mi

me
tiz

an
 de

 
ma

ner
a 

so
la

da
 aca

ba de
 

de
cir

 el
 

co
ron

el 

res
ult

a 

im
po

rta
nt

ísi
m

o 

po
rqu

e 

som
os 

el
 

úni
co 

dis
tri

to que 

ten
em

os
 

pe
rso

na
l 

TER
NA

 ma
ne

ra 

el
 

pa
tru

lla
je 

int
eg

rad
o que 

vie
ne de

 a 
po

cos
 

ge
ne

ran
do

 

efe
cto

s 

po
sit

ivo
s que sea 

dic
ho pas

o lo
 

que 

que 

est
án 

tra
sla

dá
nd

os
e por 

di
fe

re
nt

es
 

se
cto

re
s del 

di
str

ito
 de

 
Vi

cto
r 

Lar
co 

y 
eso va

 a 
fo

rta
lec

er
 de

 
alg

un
a 

in
sti

tu
cio

na
l 

he
mo

s 

do
na

do
 en

 
fav

or de
 

la
 

Po
lic

ia 

Na
cio

na
l 04

 
m

ot
oc

ic
le

ta
s en

 
bue

n 

es
tad

o, 

gr
ac

ias
 a 

dio
s 

ve
mo

s qu
isi

era
 que 

lo
 

ex
pli

qu
e el

 
Pr

es
id

en
te del 

CO
DIS

EC
, 

hac
e 

alg
un

as 

sem
an

as 

y 
esto

 lo
 

di
fu

nd
im

os
 en

 
nu

est
ra 

pá
gin

a 

pe
rso

na
l 

DIN
OE

S est
á 

ap
oy

an
do

 al
 

per
son

al 

po
lic

ial
, 

pero
 

res
pe

cto
 al

 
tra

baj
o en

 
co

nju
nto

 

int
eg

rad
o de

 
las 

mo
tos 

en
 

la
 

cal
les

 

Lim
a, 

Ca
llao

. Por lo
 

tan
to,

 

hub
o un

 
tra

baj
o 

ad
ec

ua
do

 

seg
uim

os
 con el

 
tra

ba
jo 

pe
rm

an
en

te 

y el
 de

 
la

 
fis

ca
lía

, lo
 

im
po

rta
nt

e son las 
fam

ilia
s que se

 
era

n 

in
to

ca
bl

es
 en

 
el

 
di

str
ito

, que tod
o el

 
mu

ndo
 los 

co
no

cía
 

ha
 

de
sa

rti
cu

la
do

 a 4 
fa

m
ili

as
o 

cla
ne

s 

fam
ili

are
s de

 
ven

ta 

ilic
ita

 de
 

dr
og

as
, los 

cu
ale

s se
 

ha
 

pu
est

o 

a 
dis

po
sic

ión
 

la
 

Es
pe

ran
za

 y le
 

hem
os dad

o acá 
cab

ida
 a 10

 
efe

cti
vo

s con el
 

apo
yo de

 
la

 
m

un
ici

pa
lid

ad
 y en

 
poc

o 

tie
mp

o se
 

co
m

er
cia

liz
ad

o de
 

dro
ga

, ese 

gru
po

 de
 

po
lic

ias
 

est
án 

tra
ba

jan
do

 acá en
 

Vi
cto

r 

La
rco

, 

es
tu

vi
er

on
 en

 
el

 
Di

str
ito

 de
 

es
cu

ad
ró

n 

ver
de de

 
la

 
Ciu

dad
 de

 
Lim

a, Uds
. 

vie
ron

 ese 

vid
eo de

 
ese 

osi
to 

don
de 

ca
ptu

ro
 a 

una 

mic
ro 

co
mi

sar
io 

ap
art

e un
 

gru
po 

DIN
OE

S que 

est
án en

 
Hu

am
án (se 

cue
nta

 con 20
 

efe
cti

vo
s),

 

co
or

din
am

os
 con 

el
 

e 
ex

pli
ca

ció
n más que tod
o en

 
in

ve
sti

ga
ció

n de
 

int
eli

ge
nc

ia de
 

la
 

po
lic

ia,
 

con 

nu
es

tro
 

alc
ald

e 

qui
en 

hab
la 

y el
 E

l 
se

cre
tar

io 

téc
nic

o 

pre
cis

a dos 

tem
as 

im
po

rta
nte

s 

qu
isie

ra 

dar
le al

 
alc

ald
e en

 
su

 
mo

me
nto

 la
 

pri
ori

da
d 

dar
le 

AR
NE

SS
AT

e 
m

icr
OC

om
erc

iot
 

pr
ec

isa
do

 

B
g 

ac
tu

al
iz

ad
as

, E
l 

Sr, 
alc

ald
e 

pr
ec

isa
 que 

vam
os 

a 
re

ali
za

r una 

am
alg

am
a 

y 
allí

 se
 

inc
lui

ria
 

tod
o lo

 
que Ud. Dra

. ha
 L

a 
Dra

. 

Le
yd

en
 

Be
atr

iz 

Al
va

ra
do

 

Ol
ay

a, 

Si
 

van 

a 
re

ali
za

r un
 

nu
ev

o 

ma
rco

 

leg
al con 

tod
as 

est
as 

no
rm

at
iv

id
ad

es
 

que 

lo
 

bri
nd

a el
 

M
un

ici
pio

 por 

esp
ac

io de
 

10
 

año
s. 

m
en

or
es

, 

y en
 

su
 

ar
tíc

ul
o 

4 
pre

cis
a que deb
e 

co
nta

r con 

Pe
rm

iso
 de

 
O

pe
ra

cio
ne

s 

y 
Ce

rti
fic

ad
o de

 
O

pe
ra

ci
on

es
 

E
l 

se
cr

eta
rio

 

téc
nic

o 

pre
cis

a que es
 

la
 

ley N
² 

319
17 Ley que 

reg
ula

 el
 

tra
ns

po
rte

 

pú
bli

co
 en

 
m

ot
ot

ax
isy

 

ve
hic

ulo
s 

tie
ne

n 
pl

an
ifi

ca
do

. qu
eri

a 

a 
dar 

a 
co

lac
ión

 

nad
a más Sr. 

Alc
ald

e si
 

sirv
e 

com
o 

an
tec

ed
en

te para
 

pod
er 

ir
 

m
ejo

ran
do

 

para
 lo

 
que Uds

. 

tra
ba

ja
r 

ant
es de

 
sali

r a 
rea

liz
ar los 

op
era

tiv
os

 en
 

el
 

cam
po 

po
rqu

e si
 

no
 

el
 

ad
m

ini
str

ad
o 

po
dri

a 

rec
lam

ar,
 eso 

ude 

in
fra

cc
io

ne
s por que 

tam
po

co
 lo

 
ten

ía 

Vi
cto

r 

Lar
co 

en
ton

ce
s 

hab
ia 

va
ria

s 

co
sit

as
 que 

tod
av

ia 

ten
ían

 que 

y 
Cu

and
o Sr. 

Al
cal

de
 

tam
bié

n sus 

in
sp

ec
to

re
s 

ten
ga

n las 
pr

er
rO

ga
tiv

as
 de

 
pod

er 

lev
an

tar
 

in
fra

cc
io

ne
s, 

pa
pe

let
as

 

de
cr

et
o 

leg
isl

ati
vo

 del año 201
5 la

 
cua

l nos 

pe
rm

iti
ria

 un
 

ma
rco

 

leg
isl

ati
vo

 

par
a 

po
der

 

hac
er 

op
er

ati
vo

s 

sie
mp

re Sq
ue

 

tra
ba

ja
rs

e, no
 

re
cu

er
do

 

ah
or

ita
 Sr

 
To

rre
s la

 
nue

va 

no
rm

at
iv

id
ad

 

ten
dri

a que 

ve
rif

ica
rlo

 

per
o si

 
re

cu
er

do
 ese 

3d
is

tri
to

s, per
o 

igu
al 

re
cu

er
do

 que en
 

las 
ses

ion
es hac

e dos año
s 

gu
ed

o eso 

pe
nd

ien
te de

 
la

 
or

de
na

nz
a que ten
ía 

se
 

pr
es

en
ta más este

 

tipo
 de

 
ve

híc
ulo

s 

me
no

res
, 

Vic
tor

 

Lar
co no

 
lo

 
vem

os 

un
 

pro
ble

ma
 tal 

álg
ido

 

com
o en

 
eso

s 

Po
rve

nir
 

po
rqu

e ya
 

no
 

pu
sim

os 

ma
yor

 

inc
ide

nc
ia Sr

 
Al

cal
de,

 

po
rqu

e en
 

el
 

Po
ve

nir
 y en

 
la

 
Es

pe
ran

za
 es

 
don

de 

ide
nti

fic
ac

ión
 a 

dif
ere

nc
ia de

 
otro

s 

dis
trit

os
 que 

si
 

lo
 

ten
ian

 

com
o el

 
Di

stri
to de

 
L

a 
Es

pe
ran

za
 y el

 
Di

str
ito

 del falt
a un

 
de

pó
sit

o eso no
 

nos 
pe

rm
itía

 

tra
ba

jar
 en

 
caso

 de
 

Vic
tor

 

La
rco

, el
 

tem
a de

 
ve

hic
ulo

s 

me
no

res
 

par
a su

 

se
ña

liz
ac

ión
 de

 
zon

as 

rig
ida

s, 

y el
 

tem
as 

tam
bié

n que 

aca
ba de

 
ha

bla
r el

 
Sr

 
Fe

rna
nd

o Api 
Ab

an
to 

al
 

pri
nc

ipi
o que 

de
 

Ge
stió

n 

an
ter

ior
 Sr, 

Alc
ald

e 

ten
íam

os eso 

pe
nd

ien
te en

 
cua

nto
 a la

 
ord

en
an

za 

de
 

veh
ícu

los
 

me
no

res
 

falt
a la

 

me
no

res
, que nos han 

pe
rm

itid
o 

tra
ba

jar
 en

 
el

 
caso

 de
 

Vic
tor

 

Lar
co 

com
o lo

 
yo

 
lo

 
señ

ale
 en

 
una 

ses
ión

, le
 

hab
lo 

pe
rm

ite
 

act
uar

 y 
que ya

 
alg

un
as 

m
un

ici
pa

lid
ad

es
 a 

raíz
 de

 
eso 

ad
qu

ier
en

 sus 

or
de

na
nz

as
 en

 
cu

an
to 

a 
ve

hic
ulo

s 

con
jun

tas
 con la

 
pol

icia
 

nac
ion

al, 

mi
nis

ter
io 

púb
lico

 y 
go

bie
rno

 

loc
ale

s, ya
 

hay un
 

ma
rco

 

leg
isla

tiv
o que nos 

me
no

res
, que es

 
de

 
co

m
pe

ten
cia

 del 
go

bie
rno

 

loca
l y 

ese 

de
cre

to 

leg
isl

ati
vo

 si
 

nos dice
 

rea
liz

ar las 
acc

ion
es 

que nos 

pe
rm

ite
 ya

 
el

 
tem

a de
 

la
 

ide
nti

fic
ac

ión
 que tien

e que 

ten
er cad

a 

tra
ns

po
rti

sta
 en

 
cua

nto
 a 

veh
icu

los
 para

 ver el
 

tem
a de

 
la

 
seg

uri
da

d 

ciu
da

da
na

 y 
tra

ns
po

rte
, en

 
un

 
de

cre
to 

leg
isl

ati
vo

 del año 2015
 que está
 

vig
ent

e 

mo
tot

ax
ist

as,
 hay una 

no
rm

ati
vid

ad
 que 

no
sot

ros
 ya

 
hace

 

var
ios

 

año
s nos 

for
tal

ece
 con los 

go
bie

rno
s 

loc
ale

s 

L
a 

Dra.
 

Ley
din

 

Be
atri

z 

Al
va

rad
o 

Ola
ya,

 

sal
uda

 los 
mi

em
bro

s 

pre
sen

tes
 y 

pre
cis

a lo
 

sig
uie

nte
 

sob
re el

 
tem

a de
 

los 

y 
fis

cal
iza

ció
n 

pod
em

os hac
er esto
s 

op
era

tiv
os con m

i 
cor

one
l y sr

 
Alc

ald
e 

pol
ariz

ado
 si

 
lo

 
est

am
os 

hac
ien

do com
o 

ins
titu

ció
n 

pol
icia

l 

pero
 ya

 
con el

 
mar

co 

nor
ma

tiv
o con la

 
mu

nic
ipa

lid
ad

 

la
 

co
mi

sar
ia ya

 
está

 

art
icu

lan
do

 

op
era

tiv
os 

po
lic

ial
es para

 

err
ad

ica
r 

jus
tam

en
te esto

s 

mo
tot

axi
s que 

tien
en todo

 

alg
uno

s 

hec
hos

 

del
icti

vos
 que se

 
pue

dan
 

sus
cita

r 

jus
tam

en
te que se

 
dev

ien
e de

 
los 

Mo
tot

ax
ista

s 

dich
o de

 
paso

 

dar este
 

apo
yo 

al
 

årea
 de

 
fis

cal
iza

ció
n para

 

pod
er 

err
ad

ica
r todo
 lo

 
que es

 
el

 
tra

ns
po

rte
 

inf
orm

al 

y 
sob

re todo
 

com
isa

ria
 a 

tod
as las 

ins
titu

cio
ne

s 

púb
lica

s 

ten
ien

do
 

todo
 este
 

mar
co lega

l la
 

Pol
icía

 

Na
cio

nal
 

está
 

ob
lig

ada
 a 

E
l 

may
or de

 
la

 
Co

mi
sar

ia 

pre
cis

a para
 

aco
tar m

i 
cor

one
l alli en

 
el

 
tema

 del 
apo

yo de
 

la
 

pol
icía

 

nac
ion

al del Perú
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R
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TA 

fdol
es 

"M
FS

oa
sig

ng
 

Sin
che

z 
Ab

og 
En

niq
uio

an C
o

 
tra

baj
and

o 

ep
ço

nju
nta

me
nte

 

con
ta 

un
ici

pa
lid

ad
en

foß
ees

 la
 

idea
 

es.
ten

er un
 

ter
ren

o para
 la

 
con

str
ucc

ión
 de

 

lo
 

est
án 

es
tab

lec
ien

do
 

per
o est
e 

dis
tri

to no
 

es
 

mås 

SR
Bu

ro 

po
rqu

e no
 

de
lin

qu
en

 es
 

más 

seg
uro

 

est
am

oS
 

la
 

M
un

ici
pa

lid
ad

 y
 

nu
est

ro 

co
ron

el 

jus
tam

en
te uno que 

som
os 

el
 

dis
trit

o 

ent
re 

co
mi

lla
s más 

seg
uro

 

po
rqu

e asi po
lic

ial
 

ten
em

os
 en

 
tod

a la
 

Re
gió

n 

inc
lus

ive
 con 

me
no

s 

ef
ec

tiv
o 

y un
 

lug
ar 

in
ha

bi
tab

le 

hem
os 

de
sa

rro
lla

do
 con 

lug
ar 

in
ha

bi
ta

bl
e 

en
ton

ce
s eso
s son los 

am
bie

nte
s 

y 
con eso 

inc
lus

ive
 

som
os 

la
 

co
mi

sar
ia que más 

pr
od

uc
ció

n 

ya
 

lo
 

tie
ne de

 
co

no
cim

ien
to

 

tom
ar 

me
did

as 

al
 

res
pe

cto
 no

 
es

 
por que 

sea
mo

s 

co
mi

sar
ia 

po
da

mo
s 

est
ar en

 
alg

ún 

co
ns

ide
rad

os
 

com
o 

IN
HA

BIT
AB

LE
 no

 
ga

ran
tiz

a las 
co

nd
ici

on
es 

mi
nim

as de
 

se
gu

rid
ad

 y 
ha

bit
ab

ilid
ad

 eso es
 

cla
ro 

la
 

no
rm

a 

ma
ña

na
 

mi
sm

o yo
 

com
o 

po
lic

ía 

ten
dr

ía que 

de
sa

lo
jar

m
e 

est
oy

 

cu
m

pli
en

do
 la

 
no

rm
a por eso 

est
am

os
 

IN
HA

BI
TA

BL
E, 

no
so

tro
s no

 
de

be
ria

m
os

 

est
ar all

i, ese es
 

el
 

inf
orm

e 

ju
sta

m
en

te que 

no
so

tro
s si

 
nos 

ap
eg

am
os

 a Air
es esa es

 
nu

es
tra

 

re
ali

da
d. Que 

inc
lus

ive
 por 

De
fen

sa
 

Civ
il de

 
aqu

í de
 

la
 

M
un

ici
pa

lid
ad

 nos ha
 

de
cla

ra
do

 ce
ntr

o 

po
bla

do
 

que no
 

es
 

un
 

di
str

ito
 

tien
e una 

co
m

isa
ria

 

más 

mo
de

rna
 

aqu
í en

 
la

 
Re

gió
n 

y 
no

so
tro

s en
 

Bu
eno

s Sá
nc

he
z 

Ca
rrió

n 

inc
lus

ive
 la

 
Co

mi
sar

ia de
 

Fl
or

en
cia

 de
 

Mo
ra 

tie
ne una 

co
mi

sar
ía 

mo
de

rn
a, 

el
 

M
ila

gro
 que es

 
un

 

pro
ye

cto
s por 

eje
mp

lo que se
 

de
sa

rro
lar

on
 

com
o la

 
co

mi
sar

ia de
 

la
 

No
ria,

 

Co
mi

sar
ia E

l 
Al

am
bre

, 

Co
mi

sar
ia de

 

pr
oy

ec
to de

 
la

 
dob

le via va
 a 

de
sa

pa
re

ce
r 

y 
nos 

vam
os 

a 
qu

ed
ar 

inc
lus

ive
 sin 

co
mi

sa
ria

 el
 

di
str

ito
 

co
rre

cto
. Hay 

m
ed

id
as

 o 
hac

er de
 

co
no

cim
ien

to
 a 

las 

au
to

rid
ad

es
 que 

la
 

co
mi

sar
ia 

do
nd

e 

es
tam

os
 

ac
tu

alm
en

te por est
e 

me
ns

an
ch

ar 

y 
tod

a esa 

fra
nja

 de
 

la
 

co
mi

sar
ia va

 
a 

de
sa

pa
rec

er 

y en
 

alg
ún 

mo
me

nto
 

esta
 

de
cis

ión
 se

 
va

 a 
tom

ar 

Gp
oli

cia
l, la

 
ide

a es
 

ten
er una 

nu
eva

 

co
m

isa
ría

 

ju
sta

m
en

te
 

po
rqu

e es
 

co
no

cid
o que 

la
 

vía de
 

ev
ita

m
ie

nt
o lo

 
van 

a 

ten
em

os
 que en

 
pr

om
ed

io 30
 

mil 

ha
bi

tan
tes

 

más que 

tam
bié

n que 

sum
a 

a 
las 

es
ta

dí
sti

ca
s 

com
o 

pr
ote

cc
ión

 de
sv

ían
 a 

Bu
en

os 

Air
es por ser la

 
UN

ICA
 

co
mi

sar
ia que est
á en

 
la

 
vía de

 
Ev

ita
m

ien
to

 

en
to

nc
es

 eso 

tam
bié

n 

es
 

la
 

Co
mi

sar
ia de

 
Bu

eno
s 

Air
es, 

po
rqu

e no
 

se
 

de
sví

an
 a 

Hu
an

ch
aco

 no
 

van irse
 

has
ta 

Ch
oc

op
e, los 

bu
ses

 se
 

Sa
lav

err
y 

y se
 

dan 

cu
en

ta en
 

el
 

rob
o ya

 
en

 
el

 
di

str
ito

 y 
jus

tam
en

te 

lle
gan

 a la
 

co
m

isa
ria

 

más 

ce
rca

na
 en

 
est

e 

cas
o pa

san
 por 

la
 

via de
 

ev
ita

m
ien

to
 

hac
ia 

otr
os 

inc
lus

ive
 

ten
em

os
 la

 
pr

ob
lem

áti
ca

 del 

pa
tin

aje
 

aqu
í en

 
el

 
alto

 

78
 

mil 
pe

rso
na

s 

per
o 

ten
em

os
 en

 
pro

me
dio

 de
 

30
 

mil 
pe

rso
na

s 

itin
era

nte
s que 

vie
ne 

al
 

dis
trit

o ase
r 

ne
go

cio
s 

o 

o 

po
drí

an
 más 

ef
ec

tiv
os

 

po
lic

ial
es per

o 

ten
em

os
 una 

pr
ob

lem
áti

ca
 la

 
po

bla
ció

n de
 

Vi
cto

r 

Lar
co 

as
cie

nd
e 

a 
más 

de
 

de
be

ria
 ser tipo
 A

 
ten

drí
a que 

alb
erg

ar 140 

efe
cti

vo
s por 

mi
sm

a 

nor
ma

 de
 

la
 

po
lic

ia 

na
cio

na
l del 

Per
o nos 

no
 

más 

ju
sta

m
en

te
 por tod

a esta
 

in
fra

es
tru

ct
ur

a 

or
gá

nic
a de

 
la

 
po

lic
ía,

 al
 

ser un
 

di
str

ito
 yo

 
co

ns
ide

ro
 que 

i de
 

Ví
cto

r 

Lar
co 

Bu
en

os tie
ne una 

co
m

isa
ria

 

Tip
o B

y 

una 

co
m

isa
ría

 

tipo
 B

, 
nos 

pe
rm

ite
 

alb
erg

ar 

a 75
 

ef
ec

tiv
os

 

en
 

la
 

ju
ris

di
cc

ió
n de

 
la

 
Co

m
isa

ria
 de

 
Bu

en
os

 

Ai
res

 que es
 

tod
o el

 
Di

str
ito

 de
 

Ví
cto

r 

La
rco

 

He
rre

ra.
 L

a 
co

m
isa

ria
 lab

or que para
 m

í a 
titu

lo 

pe
rso

na
l 

tod
av

ia 

qui
ero

 

más 

qu
ier

o más
, 

qu
ier

o 

uti
liz

ar más 

la
 

seg
uri

da
d 

ciu
da

da
na

 med
io 

y 
m

e 
ha

 
dad

o por 

ava
nza

r 

jun
to con Ud. 

co
ron

el 

y el
 

alc
ald

e 

hem
os vis
to que 

est
am

os 

de
sa

rro
lla

nd
o una 

co
no

ce
n soy 

el
 

Ma
yor

 PNP Jos
é Luis

 

Re
ba

za 

Ca
lde

rón
 

co
m

isa
rio

 del 

Di
str

ito
 de

 
Vi

cto
r 

La
rco

, 

ten
go

 

rec
i�n

 mes 

y 

co
m

pr
om

eta
n con este

 

ám
bit

o de
 

res
po

ns
ab

ili
da

d 

soc
ial

. Las 
lab

ore
s de

 
seg

uri
da

d 

Ci
ud

ad
an

a 

a 
los que no

 
m

e 

ac
tiv

ida
d se

 
va

 a 
ca

pa
cit

ar 

a 
los 

pol
icía

s 

esc
ola

res
 en

 
el

 
Au

dit
ori

o de
 

la
 

Un
ive

rsi
da

d 

Ce
sar

 

Va
llej

o que se
 

otra
s 

cal
les

 en
 

la
 

Urb
. 

Ca
lifo

rni
a. 

re
pr

es
en

ta
nt

e de
 

Ed
uc

ac
ión

. H
a 

rec
ibi

do
 

pe
did

os
 de

 
la

 
po

bla
ció

n 

se
ña

liz
ar

 de
 

pis
tas

 de
 

las 
ca

lle
s, 

com
o lo

 
tien

e (M
art

in 

Ca
ma

ch
o) 

y se
 

le
 

ex
pli

co
 que su

 
re

pr
es

en
tan

te 

no
 

vie
ne 

as
ist

ien
do

. 

Y
 

esta
 

ses
ión

 

tam
po

co
 

asi
sti

ó el
 de

 
Ed

uca
ció

n es
 

por ello
 que 

el
 

05
 

de
 

ma
rzo

 del 202
4 se

 
le

 
env

ió un
 

Ofi
cio

 al
 

Ge
ren

te de
 

Ed
uc

aci
ón

 de
 

la
 

Lib
ert

ad
 

y en
 

el
 

PAD
SC 

20
24

-20
27

 

cu
en

ta con 

ob
jet

ivo
s 

es
tra

tég
ico

s 

y 
ac

tiv
ida

de
s 

alg
un

a de
 

ella
 le

 
co

rre
sp

on
de

 al
 

sec
tor

 

E
l 

sec
ret

ari
o 

téc
nic

o 

pre
cis

a que 

sie
mp

re que 

pas
am

os list
a, el

 
mi

em
bro

 de
 

la
 

Di
rec

ció
n de

 
Ed

uca
ció

n, no
 

asi
ste

 

req
ue

rim
ien

to 

res
pe

cti
vo

 eso 

tam
bié

n va
 

ayu
dar

 a 
fo

rta
lec

er este
 

tem
a. 

del Pero
 

ap
ro

xi
m

ad
am

en
te

 10
 

ch
ale

co
s 

an
tib

ala
s con las 

pla
cas

 

re
sp

ec
tiv

as
, ya

 
dis

pu
se que se

 
hag

a el
 

pod
er 

ev
ide

nc
iar

 en
 

la
 

pró
xim

a 

ses
ión

 

ord
ina

ria
 

est
am

os 

vie
ndo

 la
 

po
sib

ilid
ad

 de
 

do
nar

le 

a la
 

po
licí

a 

na
cio

na
l 

de
 

dro
ga 

en
ton

ce
s 

vam
os 

av
an

za
nd

o en
 

este
 

pro
pó

sit
o 

an
un

cio
 

tam
bié

n lo
 

sig
uie

nte
 que 

pr
ob

ab
lem

en
te 

se
 

va
 

de
 

may
O 

a 
tod

as 

la
 

in
sti

tu
ci

on
al

es
 

pú
bli

ca
s 

y 
pr

iva
da

s del 

dis
tri

to.
 E

l 
dia 10

 
de

 
ma

yo del 

202
4 

ten
em

os
 otra
 

de
 

qu
int

o año que 

deb
en 

de
cid

ir por su
 

fut
uro

, ese plan
 lo

 
vam

os 

a 
llev

ar 

a 
cab

o 

a 
pa

rti
r de

 
la

 
se

gu
nd

a 

qu
inc

en
a 

par
a que les 

sirv
a de

 
m

ot
iv

ac
ió

n 

y 
pu

ed
an

 

tom
ar un

 
rum

bo
 

di
fe

re
nt

e par
a la

 
tom

a de
 

de
cis

io
ne

s ya
 

en
 

est
a 

eta
pa mi
nu

tos
 su

 
his

tor
ia de

 
em

pr
en

di
m

ie
nt

oo
 su

 
his

tor
ia de

 
pr

of
es

io
na

lis
m

o 

a 
jóv

en
es de

 
qu

int
o año de

 
sec

un
da

ria
 

qu
ere

mo
s 

llev
ar 

a 
pe

rso
na

s de
 

cie
rto

 

éxi
to que 

est
én 

ac
an

to
na

da
s en

 
el

 
dis

tri
to 

y 
que 

pu
ed

an
 

co
nta

r en
 S 

pa
rtic

ipa
ció

n 

ciu
da

da
na

 

vam
os 

a 
ins

tal
ar en

 
el

 
dis

trit
o E

l 
plan

 

Ed
uc

ati
vo

 

VID
A OQUE

 

TR
AN

SF
OR

MA
 

VID
AS,

 

pa
rti

cu
lar

es
, el

 
100

% de
 

la
 

po
lic

ía est
á 

ab
oc

ad
o 

a 
cu

ida
r 

a 
los 

es
co

lar
es

. 

Lu
ego

 con los 

ch
ico

s 

ins
titu

cio
ne

s 

ed
uc

ati
va

s 

na
cio

na
les

, 

pero
 se

 
est

án 

dan
do 

res
gu

ard
o 

tam
bié

n se
 

est
á 

dan
do 

a 
col

egi
os 

pr
ote

cc
ión

 a 18
 

in
sti

tu
ci

on
es

 

ed
uc

ati
va

s en
 

los 

ho
rar

ios
 de

 
ing

res
o 

y 
sal

ida
, ya

 
sea el

 
Plan

 fue 

pla
sm

ad
o 

E
l 

Ma
yor

 PNP Jos
é Luis

 

Re
ba

za 

Ca
lde

ró
n 

pr
ec

isa
 con 

re
sp

ec
to

 al
 

Pla
n 

Es
co

lar
, la

 
PNP 

y 
Se

re
na

zg
o 

es
tam

os
 

da
nd

o 

R
e 

Cehi
n 

la
 

se
cc

ió
n 



una 

nueva 

comisaria 
tipo 
A

 
que 

tenga 
más 
de 

1000 

metros 

cuadrados 
por 
que 

nosotrOs 

debemos 
ser 

visionarios, 

Visionarios 
en el punto 
el 

distrito 

independientemente 
que 
yo no 
este 

dejar 
las 

bases 

sólidas 
para 
la seguridad 

ciudadana 
del 

distrito 
que 
no 

albergue 
una 

comisaria 
tipo 
A

 

también 
que 

albergue 
un 

escuadrón 
de Emergencia, 

que 

albergue 
una 

sesión 
del 

grupo 

TERNA, 
que 

albergue 
una 

sección 
de 

inteligencia 

inclusive 

podríamos 

albergar a los 
60 

policías 
de 

salvataje 

porque 
solo 

ellos 

operan 
en 
la 

temporada 
de 

verano 

tendriamos 

todo 
los 

nueve meses 

para 

poder 

hacer 

operaciones 

policiales 
con 

ellos, 
por 
eso 

podrimos 

tener 
un 

complejo 

policial 
y 

albergando 
una 
comisaria Le comenté 

hace 

unos 
dias 
a nuestro 

alcalde, 
al coronel 

sobre 
el proyecto 
de hacer 
un 

RETEN 

MOVIL, 
este 

reten móvil 

significaria 
dar 
esa 

necesidad 
de dar 

presencia 

policial 
en 
los 

seis 

sectores 
que 

cuenta 
el distrito, 
lo 
más 

álgido 
son 
los 

sectores 
de 

California, 
El Goll, 

Sector 
5, Sector 
6, Sector 
4 robos 
al paso, 

marcas, 

extorción 

correcto y es en 

eso 

establecer 
el Reten 

Móvil, 

este 

reten 

móvil 

para 

todo 
el distrito 
de Victor 

Larco, 
no 

esos 

retenes móviles 
que 

vem
os 

con 

carretas 
y que 

cuenta 
muy 

caro, 
un retén 

móvil 

más 

funcional 
un 

retén 
más 

proactivo 

para 
combatir 
la inseguridad 

ciudadana, 
yo 
he 

sido 

capacitado 
en 

carabineros 
de Chile, 
es por 
eso 
que 

quizás establezco 

algunas 

estrategias 

policiales 
que 
he 

aprendido, 

también 
soy 

parte 
del 

cuerpo 

nacional 
de 

policiales 

de España, 
me 
he 

capacitado 
en 

España 
en el GEO 
soy 
el Unico 

policla 

GEO 
a nivel 

nacional, 
me 
he 

capacitado 
y 

quiero 
dar 
al servicio 
de 

seguridad 

ciudadana 
del 

distrito 
y 

justamente 

tendríamos 

podriamos 

hacer 

entre 
el 

municipiO 
por 

sectores 
y 

atacar 
los 
6 

sectores 

No me 

queda 

despedirme 
de Uds. 

despedirme 
e invitarlos 

para 
el día 
28 
de abril 
del 

2024 
a las 

9am
 

vamoS 
a 

realizar 
un barrido 
en 
todo 
el distrito 
con 
el tema 
de los 

stikers 
YO 

DENUNCIO 
LA 

EXTORCION, 
muy 

buenamente 

de Victor 

Larco 
y darle 
a conocer 
al ciudadano 
de que 
él tiene 

que 

denunciarlo 
y asi 

contribuir 
con 
la Seguridad 

nuestro 
alcalde 

u
o

w
o

u
p

i anbuu 

El secretario 

técnico 
le pregunta 

cuantos 

policias 
van 
a salir 
y el mayor 
de la PNO 

responde 
que 

saldrån 
600 policias 

y está 

La Dra. 

Leyden 

Beatriz 

Alvarado 

Olaya, 

felicitar 
al Comisario 
muy 

interesante 

todos 
sUS 

planes 
de trabajo 

bien realizado 

para 
la ciudadania 
y se concretice, 
Sr coronel 
por 
lo que 

escuche 
la UGEL 
a través 
de 
la Gerencia 
de 

Educación 
ha 

designado 
o todavia 
no ha 

designado 

representante, 
el secretario 

técnico 

precisa 
que 

todavia 
no 

ha 

designado 
y lo ha derivado 
a la UGEL 
3 para 

em
itir 

documento 
y designe 

nuevo 

miembro 
de CODISEC, 

Dra. Leyden 

precisa 
al Sr. 

Torres 
en todo 

caso 

com
o 

nosotros 

tam
bién 

somos 

parte 
del 

CODISEC, 
Ud. 

podría alcanzarm
e 

esa 

inform
ación 

para 

nosotros 
Con 
un docum

entou 

Oficio 

enviar 
al gerente, 

hace 

recordar 
hay 

que denuncia 
si no tiene 

representante 
de 

CODISEC, 
a través 
de la fiscalía 

hacerle 

recordar 
que 
hay 
una 

obligación 

legal 

para 
que 

designe 
a través 
de 
la 

UGEL 
3 quien 

tiene 
acá 
la jurisdicción 
y designeny 
así 

poder 

avanzar 
con 
el 

Plan 
de trabajo, 
la cual 
son 

varias 

actividades 
la cual 

tiene 
que 

participary 
el otro 

tenemos 
la disposición 
Sr. 

mayo, 
el coordinara 

con 

algunos 

directores 
y se vera 
que 

Coronel, 
tenem

os 

experiencia 
en otras 

instituciones 

UGEL 
01 
del 

Distrito 
de La 

Ra 

aos 

AD 

Dency 
Fernandez 

Cabrera 

JU
EZ 

DE 
PAZ 

tipo 
A

 
con 
mås 
de 300 
efectivos 
policiales 

acantonados 
en 
el 

distrito 
y en 

materia 
de 

seguridad 
eso 
es im

portante 
poder 

emitir 
en tiem

po 
real 

todo 
lo que 

compete 
a nuestra 

labor 

policial 
es una 

función descentralizada 
y lo 
más 

importante 

tiene 
su calabozo 
para 

poder 
y pedimos 

apoyo 

para 

trasladar 

entonces 
con un retén 

móvil 

tiene 
su propia 

carceleta 
y lo podem

os 

,entonces 

esto 

seria 
la 

parte 
de las 

estrategias 
que Spodriamos 

determ
inar 

que 

esto 
se 

lleve 
a una 

sesión 
de 

concejo 

quizás 

para 
que 
lo 

puedan 

debatir 
alli 

tam
biên 

oes 
la problemática 
el déficit 
de efectivos 

esto 
es a nivel 

nacional, 
y por 
ello 
le 

dejo 
la idea 
de Hacer 
un 

convenio 

la muniCipalidad 
y el ministro 
del 

interiory 

poder 

contratar 
a los 

policías 
que 

están 
de tranco 

para 

realizar 
el 

patrullaje 

binomio 
y policía-

municipalidad, 
con 
la finalidad 
de colocar 
en 
los 

puntos 

criticos 
un etectivo 
y un 

sereno 

estamos 

coordinado 

esta 

operación 

policial 

conjuntam
ente 

con 
Serenazga Ciudadana 

porque 
es un 

derecho 
de 

todos 

viendo 
la 

participación 
del 

Ejercito, 

asimismo 
el secretario 

técnico 

recalca 
que 

habrá 
600 

efectivos 

policiales 
y estarán 
en 
los 

seis 

sectores 
y tendrán 

toda 
la 

mañana 

para 

realizar 
la operación 

policial, 

asim
ism

o 

tam
bièn 

se intervenga 
en 
los 

mercados 
lo 
que 
es gota 
a gota 

aprovechar 

esas 

circunstancias 
de 
la cantidad 
de 

policías 

para 

poder 

intervenir 
y asl 

poder 

realizar 

capturas 

im
portantes. 

Esperanza, 
tam

biên 
podemos 

brindar 

Charlas 
de 

Violencia 

Escolar 
y los 

manejos 
de los 

protocolos 

según 

MINEDU 

como 
se 

registra, 

seguimientos 
y com

o 

finaliza 
un 

caso, 
lo que 

faltaría 
es focalizar 
que 

colegios 
a través 
de 
la plataform

a 

SISEVE de la violencia, 

podriam
os 

ser 
la 

charla 

entonces 

solo 

considerar 
la 

segunda 

quincena 
de 

cada 

mes, 
que 
no 

estoy de turno, 
la 

primera 

quincena 
de cada 
mes 

estoy 
de 

turno 
y la 

segunda 

quince 

tendria 
más 

disposición, 
El 

coronel colegios 
se brindara 
las 

charlas 
con 
los 

padres 
o alum

nos 
o ambos 
se trabaja, 
Dra. 

Leyden 

precisa 
que 
la UGEL 01 hizo 

con 

todosJas 

directores 
de los 

colegios 
y luegoal 

alum
nado.tacalizadadonde.habiaya 

wiolencia 

esA
O

 

propone 

realizar 
la 

segunda 

quincena 
del 

mes 

-..p
O

N
 

GENERAGOAf 
RNO 

IN
T

U
 

MINSTER 



Sub. 
Tnte 
CBP.Renzo 

Giussepi 
Veillet 
Baglietto, 

saluda 
a todos 
los 

presentes 

miembros 
del 

CODISEC 
y al mismo tiempo 

felicitar 
a la 

PNP 
con 
sus 

motorizados, 
la 
cual 
se 
ha 

podido 

capturar 
de 

personas 
que 

robaban 
en las 

inmediaciones 
de la UCV, 
la 

importancia 

trabajar 
en 

conjunto: 

Cámaras 
de 

Videovigilancia, 

Serenazgo 
y Equipo de 

Seguridad 
Ciudadanía. 
Las 

motos 

llegan 

rápido 
al lugar 
del 

incidente 
y 

precisa 
si hay 
más 

motos 

sería 

mucho mejor 

para 

brindar 

seguridada 
la 

población. 
Si se llega 

m
ása 

dar 
a la policia 

tendremos 

mayor 

seguridad, 
otros paises 

invierten 
más 
la 

Policía, 

Salud 
y Bomberos. 

Estuve 
el domingo 
en 
la Celebración 
de Liberación 

Social 
y 

uno 
de los 

fundadores 

preciso 
que 
la 

Azucarera 

Laredo 

haga 
un 

cam
bio 

de uso 
de 

sueloy 

done 
el terreno 
para 

Sub. 

Tnte 

CBP. 

Renzo 

Giussepi 

Veillet 

Baglietto 

precisa 

Actualizar 
el M

apa 
del 

distrito 

calles, 

bloques, 

manzanas 

y que 
el personal 
de serenazgo 

conozca 

correctam
ente 

para 

realizar 
su navegación 

correcta. 

Adem
ás, 

capacitación 
al personal 
de 

serenazgo, 
no es un chofer 
un 

conductor 
del 

policía, 
no 
es 

adjunto 
que 
va 
e inform

a, 

participa 
de las 

intervenciones 
y la calidad 
de 

intervención 
va 
a ser 

basada 
en calidad 
de 

capacitación, 
hay instituciones 

que 
nos 

pueden 

capacitar 

Cruz 

Roja, 

M
inisterio 

de Salud, 

Essalud, 

hace 

poco 

hubo 
un accidente 
de una 

miss 

Trujillo, 

llegue 

prim
ero 

pero 
no tenía 

equipos, 

SAM
U 

se dem
oró 

en llegar 
15 m

inutos, 
me 

refiero 
que Serenazgo 

llega 

prim
ero 

a la escena, 

pero 
no teníam

os 

equipos 

para 

afrontar 
el accidente, 

estaba 

atrapada 
el 

cuello 
en 
la luna, 
se llam

Ï 
a la 

Com
pañia 

de bom
beros 

una 

unidad 
de 

rescate, 
el såbado 

pasado 

estuvo 
en 

una 

unicipal 

nada 

m
ás 

y nada 

menosS 

que 

El presidente 
de 

CODISEC, 
yo quisiera 

acotar 

algo 
a propósito 
de 
lo que 

Ud. 

m
enciona 

todo 

esto 
se 

resolveria 
y 

a m
enor 

costoy 
no 
se saturaria 

recursO
 

publico 

que 
es escaso 
en 
el D

istrito 
de V

ictor 

Larco 

sino 
le otorgaria 

cenca, 

Ud. 

sabe 

quién 

les 

otorga 

licencia 
a todos 

lo
s 

centros 
de 

entretenim
iento 

tiene 

conocim
iento 

q
u

ien
 

es, Lque 

estam
ento 

es, 

sabe, 
no 

som
os 

nosotros, 
ya 
lo 
he 

dicho 
en 

reiteradas 

oportunidades 
no 

som
os 

nosotros 
es 

Ja 

M
unicipalidad 

Provincial 
de Trujillo, 

son 

ellos 

quien 
ha 

cam
biado 

la 

zonificación, 

donde 

antes 
no había 

uactividad 

com
ercial 

ahora 
lo 

hay, 
no 
sé 
si se acordaran 
en 
la

 
Av. 
El golf 

era 

im
probable 

que 

haya 
un negocio, 

uPahora 

está 

saturado, 
es 
un 

punto 

nocturno 
de encuentro, 

han 

flexibilizado 
la zonificación 

donde 

antes 
no 

podia ha 

dispuesto 

Trujillo 

viene 
el em

prendedor 
y nos 

solicita 

que 
le 

otorguem
os 

licencia, 

sino 
le 

dam
os 

abuso 
de 

autoridad, 

hay 
que 

darle 

que 

nos 

queda 
a nosotros 
lo que 

dije 

m
inutos 

antes, 

saturar 
el 

recurso 

público, 
el 

poco 

e ver 

actividad 

com
ercial, 

ahora 
ya 
lo hay, 
se 
ha 

dispuesto 
via 

ordenanza personal 

que 

tenem
os 

de 

serenazgo 
las 

unidades 

que 

tenem
os 

y todos 

estos 

actores 
de 

buena 

voluntad 

que estam
os 

conspirando 

para 

afrontar 
en 

seguridad 

hay 

que 

apersonarse 
a los 

diferentes 

locales 

para 

verificar 
el 

atoro, 

contam
inación 

sonora 
y cualquier 

prevención 
del 

delito. 

Todo 

esto 

podría 

evitarse 
si que 
no 

existiera 
esa flexibilidad, 

que 

dios 

sabe 

esas 

razones 
de fondo, 

que 

Trujillo 
a prom

ovido, 

que 

vam
os 

a hacer 

porque 

Ud. 

dirá esta 
la 

problem
ática 

y cuál 
es 
la 

solución, 

vanmos 
a intentar 
a dar 

solución, 
ya 

dispuse 
que 
la 

Subgerente 
de Fiscalización 

y Control 

redacte 
un 

inform
e 

sesudo, 

prolijo 

respecto 
a la 

externalidad 

negativa 
que 

genera 

todos 

estos 

negocios 

porque 
la 

rentabilidad 

económ
ica 

en 

beneficio 
de 

ellos, 

está 

generando 

transitabilidad 

negativa, 

trastoco 
a la tranquilidad, 

etc. 

Con 

ese 

inform
e 

poderoso 

correcto 
nos 

vam
os 

a ir a Trujillo, 
y voy 
a hacer 
una convocatoria 

vecinal 
y espero 

que 

tam
bién 

los 

m
iem

bros 
de 

CODISEC 

tam
bién 

me 

acom
pañen 

para 

que 
se agende 

esta 

tem
ática 

en la 

agenda 

respectiva 
de la 

M
unicipalidad 

Provincial 
de Trujillo 
y me perm

itan 

exponer 

R
eC

eiikB
ardales 

ON 

GENERAL 
BE GOR{ 
RNO 

INTCau 

V
IN

S
T

E
R

0R
O

 

********** 
fC Dency 
Fernandez 
Cabrera 

JU
EZ 

DE 
PA 

la compañia 
de 

Bomberos 
y además 

Actualizar 
el Mapa 
del 

Distrito 
por 

calles, 

block 
y 

manzanas, 
El presidente 

de CODISEC 

acota 

poco 

más 
de un mes 
o hace 
un 

mes, 
me 

reuni 
con 
el Sr. José 
Piza 

Bermúdez 

Gerente 

General 

de todo 
el Corporativo 
de Laredo, 

nosotros 

tenemos 
un 

proyecto 
al frente 
a los 

Caballos 
de 

Paso, 

todo 
un 

conglomerado 
de 

cañaverales 
aun 
sin 

sem
brar, 

entonces 
lo 

convoque 
al Sr. 

entre 

otras 

cOsas 

para 

presentarle 

un PEl 
y entre 

otras 

cosas 
para 
que 
noS 

permita 

tener 
un espacio 

grande 
de 

terreno 

para 

poderle 

otorgar 
en 

este 
caso 
a la policia, 
la intención 
de 
él es buena 

dicho 
de paso, 
él está 
de acuerdo 

quieren 

hacer 
una 

sinergia 

pero 

está 
a resultas 
de un juicio 

que 

tienen 

ante 
el poder 

judicial 

correcto 
que 
ya 
me m

anifestó 
que 

esta 
en 

última 

instancia, 
lo que 

quiero 

decir 
es lo 

siguiente 
se está 

haciendo 

gestión. 

Esta 

gestión 
no 
se va a caracterizar 

dicho 
de paso 
de 
ser 

inoperante, 
le agradezco 
lo 
que 
Ud. 

acaba 
de mencionar 
por 
lo que 
me 
ha 

perm
itido 

hacer mención 
de esto, 
sin 

em
bargo 

estam
os 

viendo 
por 

otro 

lado 
ya tenem

os 

una 
idea 

que 

todavia 
no 
se 

esboza 
en 

papel, 
por 
eso 
me relevo 
de 

com
entarle 

en 

estos 

momentos, 

respecto 
a esta 

tem
ática 

que 
ya es recurrente 
del 

local 
o espacio 
de terreno 
que 

necesita 
la 

policía, 

pero 

auguro 

que 
va 
a ver 
un 

buen 

resultado 
en 

este 

sentido. 

intervención 
en 

HUAYNAS, 

SANDUNGA 
y ese 

local 
es grande 
y tiene 

otra 

puerta 
por 

San 

Andr�s, 
y hay 

m
ucho 

9gm
aterial 

inflam
able 

y el 

hum
o 

toxico 
es 
lo

 

que 
va 
a m

atar 
a la 

gente. 

brevem
ente 

el 

perjuicio 
que 
se 

está 

generalizando 

producto 
de esa 

ordenanza 
y dejem

os 
la 

decisión 

política 

que pasa 
a ver 

que 

dice 
el alcalde 
de 

Trujillo 
sus 

doce 
o quince 

regidores 
con 
ese 

agotarem
os 

la 
via 
y ojala 
que 

tenga 

un 

destello 
de lucidez 
y revoquen 
o dejen 
sin 

efecto 

esa 

ordenanza 

sino 

nos 

iriam
os 

via 

judicial, 

esa 
la solución 

que 

vinim
os 

precisando, 

pero 
si le 

entiendo 
la vía 
de 

evitam
iento 

esta 

tugurizada 

pero 

hay 

negocios 

Com
egor 



trenamoS 

nosotroS 

usamoS 

argumentos 
de 

alguna 

manera 

jalamos 
la 

lógica 

ciertamente 
para 
no 

darle 

pero 

lamentablemente 
tienen 
un 

amparo 
ya lo 

mencione 

tienen 
una 

ordenanza 
de 
la 

municipalidad 
de 

Trujillo. 

El Bombero 
dicen 
en 
ese 

sentido 
se solicita 
un 

simulacro 
contra 

incendios 
en 

colaboración 
con 
el mercado 

Santa 

Rosa 
de Vista 

Alegre 
que 

tiene 

mucho 

combustible 
y 

aceite, 
ya que 
en el sector 

de Los 

Cedros 
calle 
2, hay 
un 

aserradero 
y 

tuvimos 
que 

demorar 
desde 
las 
8 pm 

hasta 
las 
6 
am, 
dos 
días 
más 

demor 

para 
para 

poder 

apagar el incendio. 
Por 

otra 

parte, 
se ha 

logrado 

presenciar 
que 
las 

camionetas 
son 

muy 

operativas 
para 

tratar 

personal USE 
y en las 

camionetas 
van, 
el conductor 

de 

Serenazgo 

junto 
con 
el 

Policía 

integrado, 
van 

adjuntos 
en 
la 

móvil, 

pero 
con 
el 

personal 
UsE 

porque 

como 
son 

aut0s 

americanos 
Ford 

Ranger 
no 

mnuy 

amplios, 

pero 

vamos cómodamente 
para 
asi 

poder 

patrullar 
en 
la 

madrugada 
y en 
el 
dia. 
Es 

decir, 
no 
hay 

mucha 

presión 
ni 

limitaciones, 
perO 
si 

fueran 

carros 

japoneses 
no seria 
lo 

mismo. 
No 

quiero 

decir 
que 
la comodidad 

sea 

parte 
de 

la 

efectividad 
del 

patrullaje 

integrado, 
sino 
que 
el grado 

de operatividad 
sea 
lo 

primordial. 

Casos 
en 
los 
que 
se 

pueda 

subir 
a la 

tolva 
de 

auto 

hasta 

ocho 

personales 
USE, 

para 
asi 

poder 

tratar 
en 

emergencias 

rápidamente 

como 
lo 
es en 
el caso 
de 

desalojo. 
Por 

ello, 
se sugiere 
por 

favor 

considerar 
más 

adelante 

talvez, 
más 

personal USE 
y la 

operatividad 
de las 

camionetas 
ya 
que 
se ha 

logrado 
salvar 

vidas. 
Dios 
no 

quiera, 
pero 

hemos 

salvado 
a 

personas 
que 

urgian 
de 

traslado 

inmediato 
a centro 
de 

salud 
más 

cercano 
a pesar 
de no 

estar 

presente 
el 

personal 
de 

salud 

(Bomberos, 

SAMU) 

encargado 
de 

traslado 
y atención 

ante 
esa 

magnitud 
de 

casos. 
Hay 

horas 

punta, 
de 7 a 9 am

, 
de 12 
a 2 pm, 
de 6 a 8 pm; 
por 
lo que 
se 

demuestra 
que 
los 

autos 
de 

ambulancias 
no se 

abastecen 
y 

colapsan, 

entonces 
se debe 

informar 
a la 

APEC. 

Estamos 
en 
el ojo 
del 

mundo 
y hày 
que 
ver 
el 

indice de 

trabajo, 
ya que 

mucha 

gente 

quiere 

venir 
a vivir 

acá 
a este 

distrito 
por 
la 

seguridad, 

asimismo 
hay 
un 

personaje 
de 

motivación 
que 

vive 
en San 

Andrés 
V

 

etapa, 
el 

Ingeniero 
Sr. 

Raúl 

lchikawa 
que 
es un 

joven 
que 
es 

Oconstructor 
que 

tiene 
una 

ONG 
con 
la que 

hemos 

llegado 
con 
él hasta 

Huamachuco, 

Santiago 
de 

Chuco, Cachicadán, 

Quiruvilca 
y que 

puede 
ir con 
su 

camioneta 
a capacitar 
a los 

jóvenes 
lo que 
son 

valoresy 
se encarga de realizar 

concursos 
de 

pintura 
entre 
los 

colegios 

nacionales 

escolares 
y dona 
los 

premios. 
Por 

ello 

sugiero 
eso 

S
q

u
e
 

se 

debe 

cons1gnar 

com
o 

sugerencia. 

EI secretario 

Técnico 

precisa 
que 
el 31 

de mayo 
de cada 
año 
por 
el 

terremoto 
del 
año 

1970 
hay 

simulacros, 
hay 

que 

tratar 
de 

conjugar 
dias 

antes 
el simulacro 
del 

Mercado 

Santa 
Rosa 

que 
yo me 

comprometo 
y 

hacerlo 
de 

forma 

ordenada 
y 

finalmente 
Sr Alcalde 
la 

municipalidad 
de 

Trujillo 
más 
de un 

año 

dono 
4 

motos 

YAMAHA 
ya 

hemos 

hecho 
la 

verificación 
estå 
en 

condiciones 

operativas, 

estå 
en 

buenas 

Condiciones, 
ya 
se 
ha 

hecho 
el 

pedido 

públicamente 
sr alcalde 
que 
nos 

apoye 
para 
dar 
a la 

comisaria, 
esas 
04 

YAMÁHAS 
que 

son 
mas 

fuertey 

vamos 
a tener 
dos 

contingentes, 

queremos 

trabajar 
04 

policías 
en 
un 

sector 
Las 

flores. 

California 
y el golf 
y las 

otras 
04 motos 

Vista 

Alegre 
y todo 

Buenos 

Aires 

Norte 
y Sur 

para 
que 

nadie 
se vea 

perjudicado 
y decir 
no 
los 

atendemos. 
El Presidente 
del 

CODISEC 

precisa 
y dice 
Sr Coronel 
se ha 

verificado 
el estado 
de 

funcionabilidad 
(sr 

Coronel) 

precisa 
que 

suS 

gastos 
son 

menores, 
se ha 

llevado 
al 

mecánico 
para 
su 

evaluación 
y 

Solo 

estån 

para 

Sra. 

Rosita 

Cebina 

Bardales 

Tiburcio, 

precisa 

existe 

operativos 
en 
el distrito, 
el primer 

punto 
es 
el apoyo 
a la 

R
 

comisaria 
por 

seguridad 
con 

efectivos 
en los 

diversos 

operativos 
que 

existe, 

com
o 

por 

ejm 
la Discotecas 

SANDUNGA 
es un peligro 
no 

cuenta 
con 

licencia 
y 

perturba 
al personal 

municipal, 

desean 

agredir 
al personal 
y 

autoridades 
que 

estam
os 

en 
el 

El comisario 

precisa 
que 
la PNP 

está 

obligada 
a brindar 
el 

apoyo 
en 
las 

diligencias 
de las 

instituciones 
del 

estado y lo 

vinimos 

haciendo 
pero 
este 

apoyo 

viene 

para 
el 

desarrollo 
de 
sus 

funciones 
y ya 

estoy 

haciendo 
un 

informe al 

R
eC

ehino 
N

nles 
POVINIA 
D

 
TRUMLO 

MINISTERIO 
N

'iL
O

 

El secretario 

teeto
 

precisa 
que 
las 

intervenciones 
se 

realizar 
las 

compras 
y 

colocarlos 
en 

operatividad, 
El sr Alcalde 

precisa 
que 
hoy 
dia 
hay 

sesión 
de 

concejo 
y si esta todo 

perfecto 
se 

realizara 

todo 
lo 

actuado 
para 
que 
se lleve 
a cab0 
esa 

DONACIONysi 
falta 

algún 

docum
ento 

será 

para 
la 

próxima 

sesión 
de concejo 
pero 
me 

comprometo 
para 

operativo, 
el siguiente 

punto 
es exhortar 
a la 

M
unicipalidad 

la participación 
de 

Su 
área 
de Defensa 

Civil 
y Gestión 
de Riesgo 
en los 

operativos 
no 
ha estado 

presente, 

necesitam
os 

que 

esté presente 
y 

participe 
en 
las 

diligencias. 

respecto 

porque 

tam
poco 

queremos 
que 
por 
la 

gran 

cantIdad 
de etectivos 

policiales 
los 

jovenes 
que 

tienen conductas 

sociales 

dentro 
de un 

ambiente, 

vayamos 
a generar 

una 

estampida 

humana 
y se genere 

violencia 

dentro, 
no 
se 

sabe 

qué 

tipo 
de 

actividad 
se viene 

realizando 
en 

esos 

instantes 
y por 

ejem
plo 

la 

Discoteca 
de los 

Olivos, 
ya 
se dio 

casos 

como 

UTOPIA 
se 

dieron 

casos 

lamentables 
y eso 

conllevaria 
la responsabilidad 
de la policía nacional, 

yo 
hice 
un 

inform
e 

al respecto 
que 
si voy 
a dar 
la autorización 
para 

dichas 

diligencias 
de acuerdo 
a sus 

planes 
o lineas 
y si enviamos 
a 100 

efectivos 

estaria 

descuidando 
las 

funciones 

propias 
de la policia 

nacional realicen 

tem
prano 

para 
que 
no 

haya 
ese 

problem&ACIO "Dency 

Fernandez 

CabrerecooN 

GENERAOF 

GORIERNO 
INTL JUEZ 

DE PAZ 

****** 



Sra. 

Rosita 

Cebina 

Bardales 

Tiburcio, 
da una 

recomendación 
que 

Defensa 
Civil 

este 

presente 
y 

pueda 

verificar SI cumplen 
con 
suS 

permisos 

respectivos, 
antes 
que 

empezara 
suS 

actividades 

LARCOMAR, 
se incendió, 

que 

hubiera 

pasado 
si le 

hubiera 
dado 
el permiso 
y 

tienen 

antecedentes 
que 

ellos 
no 

dejan 
salir 
a las 

personas 
que 

estan 
en el local, 

hace 

pOco 
un padre 

de 

familia 

puede 

denunciar 
que 
a su 
hija 
no 
le 

permitian 
salir 
de la 

discoteca. 

El policia 

precisa 
que 
ya 
no 

estamos 
en 

estado 
de 

emergencia 
nos 

limita 
en 
ese 

aspecto 
no 
hay 

restriccIones 
es 

una 

mayor 
de 

edad, 
ha 

tomado 
la 

decisión 
de estar 
alí. 

muy 

Dra. 

Leyden 

Beatriz 

Alvarado 

Olaya, 
solo 

para 

acotar 
lo que 

dice 
el comisario 
la 

preocupación 
es 

muy 

cierta, podemos 

nosotros 

terminar 
con 
los 

problemas 
y por 
el animo 
de intervenir 

me 

parece 

muy 

bien 

pero 

también con 
las 

limitaciones, 
ya 
no 

tenemos 
el 

tema 
de 
la SUSPENSION 

de 
los 

eventos 

(espectáculos 

públicos 
no 

deportivos), 
no 

teníamos 

mucha 

justificación, 
la 

norma 
se levantó, 
en 
los 

operativoS 
que 

tenemos 
a veces, 
un 

local 
que 
está 

repleto 
de 

jóvenes, 
son 

jóvenes 
que 
no son 

delincuentes 
más 

bien 

hemos 

encontrado 

locales 
que 

si le suministran 

droga 

como 

Encalada, 

Huanchaco, 
tiene 
otro 

tipo 
de 

tratamiento 
y 

actuamos 
con 
la policía, pero 

estos 

jóvenes 
no 
son 
el tipo 
de 

operativos 
que 

para 
el 

estado 
de 

emergencia 
si justifica 
la 

intervención 
de 

la 

policia, 
hay 

tema 
de 

incumplimiento 
de 

procedimientos 

administrativos 
afecta 
el orden, 
la 

tranquilidad 
a las 

personas 
que 

viven 
alli, 
los 

borrachos 
en la via 

publica 
nos 

altera 
la 

tranquilidad 
de los 

vecinos, 

pero 
el 

importante 

dentro 
de los 

apremios 

legales 
y las 

facultades 
que 
nos 

permitan 

procedemos 
pero 

tenem
os 

que 

tratam
iento 

tiene 

la Sr. 

Fernando 
Api 
Abanto, 

agradecerle 
por 
la mención 
de la 

gestión 
que 

está 

realizando 

para 
el terreno 

Scomisaria, 

también 

consultar 

respecto 
a la 

aprobación 
por 
la 

donación 
de 
un 

vehículo 

dentro 
de 
las 
10 

unidades 

Spara 
el cuerpo 

policial 
y 

tam
bien 

de 
la parte 
de 

educación 
no 
se 
si de 

repente 
se puede 

considerar 

como 
la habia mencionado 

anteriormente 

respecto 
a los 

emprendimientos 
que 

puedan 

tener 
los 

alumnos 

respecto 
a algún proyecto 

que 

puedan 

crear 
los 

alumnos 
de 

secundaria 
(de 

primer 
año 

hasta 
el quinto 

año), 
hay 

proyectos 
que 

UTES N
 

TRUJLO 
E

^ 

R
eC

ehing 
Eordoles 

El presidente 
del 

CODISEC, 

quiero 

hacerle 

mención 
de 
lo siguiente 
de 
los 

acápites 
que 
Ud. 
Ha 

m
encionado 

form
a parte 
de 
lo 

que 
ya 

vam
os 

a im
plem

entar, 

proxim
am

ente 

vam
os 

a im
plem

entar 

VLH 
da 
luz 
a tu

 

vida 
ese 
es un 

programa 
que 
va a poner 
en 

valor 
a algunos 

parques 
del 

distrito, 

focalizado 

ünicam
ente 

en tem
a 

de 

lum
inosidad, 

vam
os 

a com
enzar 

con 
el com

plejo 

Santa 

Edelmira, 
ya se dio 
luz 
al parque 
de 

Santa 

rosa 
de Buenos 

Aires 

Sur, solo 

lum
inarias 

tipo 
LED 
de 
ser 
el caso 
de poder 
o tecnologia 

renovable 

que 

salga 

más 

barato 

com
o 

Ud. 

muy bien 
lo 
ha 

dicho, 

pero 
ya 
se esta 

iniciando. 

V
am

os 
a com

enzar 

con 
10 

parques 

donde 

vam
os 

a focalizar 

repito 
la 

luz 
que 

esta 

variable 

ayuda 

m
uchisim

o 
a minorías 
los 

niveles 
de 

crim
inalidad, 

por 
eso 
el com

plejo 

Santa 

Edelm
ira 

es tan 

grande 
se ha 

com
enzado 

a cortar 
los 

årboles, 

podado 
las 

copas 
los 

m
ism

os 

com
o 

corresponden 
ya se esta presupuestando 

porque 

cada 

parque 
va a tener 
su 

ficha 
en 

particular 

com
o 

corresponde 
y colocarle 

sobre 

todo lum
inarias 

para 
que 
la gente 

vea 
el ANTES 
y el DESPUES 

Correcto 
así 

vam
os 

por 
un 

mismo 

cam
ino. 

Con 

respecto 

m
enos 

en
 

este 

año 

2024 
es 

este 

plan 

para 

prem
iar 

la 

m
ejores 

ideas 
de 

negocio 

basándonos 
en 

dos 

conceptos 

a los 

em
prendim

ientos, 
ya 
lo 

dije 

cuando 
era 

candidato 
y hoy 
lo 

voy 
a m

aterializar 

com
o 

corresponde 

por 
lo 

creatividad 

por 
un 

lad
o

 
y concepto 

im
aginativo 

por 

otro, 
y querem

os 

que 

estas 

am
bas 

variables 

satistagan 

una necesidad, 

entonces 
se 

estå 

diseñando 

aquello 

conjuntam
ente 

con 
la 

C
ám

ara 
de 

C
om

ercio, 

C
uenta 

con 

**nss** 
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GENGRAL 
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INTL 
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Dency 
Fernandez 

que 
ser 

distinto 
en 

cuanto 
a la 

intervención 

policial 

como 
lo 

dice 
el mayor 
esto 

tener 

cuidado 
no 
son 

como 

repito 

organizaciones 

criminales, 
no son 

delincuentes, 
son 

persona 

com
o 

ya 
lo 
ha 

gicho 
el comisario 
por 

decisión 

propia 

están 
en 
ese 

tipo 
de 

actividades, 
no 

justificamos 

quiero 

precisar 
que 

ancum
plan 

las 

normas, 

ruidos 

tem
as 

de 
la 

licencias 

tiene 

otro 

tratam
iento, 

en 
el m

om
ento 

tom
am

0S 
las 

Cdecisiones 
y como 
lo dice 
el 

coronel 
se tiene 
que 

hacer 

antes 
del 

cumulo 
de 

personas. 

puedan 
ayudar 
al distrito 
y que 

pueda 
ser 

financiado 
y poder 

tener 

una 

rentabilidad, 
los 

tem
as 

serian 
Seguridad, 

M
edio 

A
m

biente, 
los 

estudiantes 

actuales 

tienen 

mucho 

ingenio 

para 

esto, 

pero 
a veces 
es 

lim
itado 

por 

que 
a 

veces 
no 

tienen 
un 

prom
otor, 

no 
hay 

nada, 
de 

repente 
a través 
de 
la 

municipalidad 
en 
su 

gestión 
de repente 

algunas 

empresas 

desean 

brindar 
el apoyo 
a la educación, 

tam
bién 

es la 

iluminación 
de los 

parques 
que 

tam
bién 

se tocó 
con 

anterioridad 

considerar 

energia 

renovable 
y no 
el consumo 
de energia 

eléctrica 

sobre 
el costo 
del m

antenim
iento 

de 
cada 

parque 
del 

recibo 

mensual, 
y sobre 

ello 
el 

tem
a 

de cám
aras 

de 

videovigilancia, 
si bien es cierto 

mencionaron 
que 

habian 
un cierto 

número 
de cámaras 

operativas 
y otras 
no 
lo 

están, 
se debería 

m
ostrarel 

mapa 
de riesgo, 

sectores 
por 

sectores 
y esto 

visualizarlo 
y con 
ello 
ver 
que 

esta 
los 

índices 
de delictivos 

mensual, 

realizar 

comparativos 
de las 

incidencias 

mensuales 
que 
hay. 

aproxim
adam

ente 

con 

1Z
00 

negocios 

registrados 
y esta 
a cargo 

de 

U
rsula 

M
anglia 

que 
es la 

Presidenta 

de HAGAS, 

aglutina 

2agroindustriales 
de la región 

para 
gu 

form
en 

parte 
de 

este 

esquem
a, 

pero 
que 

q
u

u
 

Cabrera 

JU
EZ 

DE 
PAZ 



en 
el sentido 
que 

salga 

como 

corresponde 

obtener, 
no 

solo 
el capital 

semilla 

correcto 
sino 
la 

asistencia 
y la 

capacitación 

t�cnica 
lo he 

dicho 

varias 

veces 
de 
10 

empresas 
que 
se crean 
en el 

Perú, 
8 

quiebran 

porque 
n0 

deinen 
bien 
su 

target, 

porque 
no segmentan 
bien, 

porque 
no 

tienen 

estudio 
de mercado 
eso 
se llam

a 

asistenci 

y 

capacitación 
hay 
que 

darle 

sostenibilidad 
a eso 

demanda 

sostenibilidad 
a eso 
nos 

comprometemos 

también 
a 

Idea 
de 

negocio 
pase 
a ser 
una 

unidad 

productiva 
que 

genere 

autosostenibilidad 

dependan 
de 
si mismo, 

solo que 
las 

ideas 
hay 
que 

inspirarla, 

configurarla, 
hay 
que 

aterrizarlas 
y hay 
que 

apalancarla 
el presupuesto 
y eso 

Médico 

Sofia 

Elena 

Castagnola 

Sånchez 
por 

parte 
de M

inisterio 
de SALUD, 

Micro 

Red 
de 

Victor 

Larco, 

estam
os 

muy 

contentos 
por 
las 

actividad 

municipal 
y policial 
que 
se estå 

actuando 
y los 

logros 
que 

viene 

ejecutando 
en 

el distrito 
de VLH, 

pero 

tenem
os 

un pedido 
que 
se hizO 
en 
una 

reunión 

para 
las 

tablas 

puede 
ver 
una 

El distrito 
de 

Victor 

Larco 

está 

siendo 

atendido 
por 
el M

inisterio 
de Salud 

con 
la Brigada 
N° 6 de la Región 
de 

Salud, 

esta 
que 

realiza 
una 

supervisión 
del 

manejo 
del control 

vectorial 
por 
la 

Aedes 

Aegypti, 

(zancudo 
del Dengue) 

com
o 

se 

sabe 
hay 

m
uchos 

m
uertos 

en Trujillo, 
En VLH 

desde 

que 

apareció 
el dengue 
no 

tenem
S 

un 

caso 

autócton0, 

pero 
si tenem

os 
la 

visita 
de 
las 

personas 
que 

vienen 
de 
la 

Esperanza, 
EI 

Porvenir, 

Florencia 
de 

Mora 

enferm
osa 

atenderse 
al hospital 
de Vista 

Alegre, 

porque 

por 
su zonas 
no los 

atienden 

cuando 

viene 
una persona 

nosotros 

hacem
os 

un bloqueo 
de 200 

m
etros 

a la redonda 
y actuam

os 

con 
el problem

a 

para 

que 
no nos 

puedan 

enferm
ar 

personas 
del 

distrito, 
de 

acuerdo 
a la estratificación 
del 

zancudo 

Aedes 

A
egypti 

nosotros 

estamos 
en escenario 
2, lo 

tenem
os 

en 
la zona 
el zancudo 
pero 
lo tenem

os 

sano 

nuestra 

preocupación 
es cuando irradiaciôn 

de 

enterm
os 

autóctonos 

hasta 
la fecha 
no lo 

tenem
os 

estam
os 

actuando 

gracias 
a la municipalidad, 

le damoS 

gracias 

por 
que 

serenazgo 

porque 

tam
bién 

auxilia 
a las 

personas 
que 

están 

m
anejando 

que 

viene 
de 

Viene 

persona 

enferm
as 

de otras 

zonas 
y nos 

pueda 

enferm
ar 

al zancudo 
que 
lo tenem

os otros 

lugares 
y con 
el 

tem
or 

que 
los 

puedan 

asaltar 
o atropellar 

acá 
en 
el distrito, 

tam
bi�n 

que 
nos 

siga 

apoyando 

por 
que 
el problem

a 

continua 

durante 

todo 
el año 

debido 
a que 
no tenem

os 

prim
avera, 

debem
os 

tener 

una reunión 
a través 
de 
la Región 
La 

Libertad, 

Provincias, 

distritos 

tenem
os 

el zancudo 
en 

lugares 

donde 

antes 
no 

Sr 

Presidente 

del 

CODISEC 

Alcalde 

precisa 

que 

vam
os 

a em
pezar 

C
am

pañas 

persuasivas 

com
o 

por 

ejem
plo 

C
am

paña 

Lim
pieza 

de 

Techo, 

Recojo 
de 

D
esusos 

que 

puedan 

tener 
y una 

suerte 
de 

socialización 

prelim
inar 

para que 

este 

agente 

vector 
no 
se em

podere 
y no 

genere 

casos 

autóctonos 
de 

dengue 

com
o 

ud 

bien 
lo 
ha 

dicho 
No hay, 

ha 

habido 

foráneos, 
la 

M
édico 

Sofia 

Elena 

C
astagnola 

Sánchez 

nos 

hizo 

referencia 
de 
los 

derroteros 
a seguir 

a veces 
la

 

gente 

piensa 

que 

fum
igando 

se 

resuelve 
el asunto 
y cuando 
se 

fum
iga 

tiene 

todo 
el 

efecto 

contrario 

lo 

em
podera 

al zancudo 

por 
asi 

decirlo, 
lo 

vitaliza 
, lo 

revitaliza 

más 
y después 
ya 
no 
se puede 

hacer 

nada 
en particular, 

mira 
lo 

que 

paso 
en 
el distrito 
de 
la 

Esperanza, 
se 

dispuso 

una 

fum
igación, 

el alcalde 

politicam
ente 

salió 

bien 
del 

asunto 

pero 

donde 
se 

focaliza 
fue 
de 

m
ayor 

incidencia 
por 

esO
 

vam
os 

paso 
a paso 

con 
el 

apoyo 
de Uds. 

Tam
bi�n 

es 

im
portante 

que 
la 

m
unicipalidad 

anuncie, 
se 
ha 

descubierto 

que 

todas 

las 

casas 

tienen 
el dengue 

porque 

hay 

recipientes 
con 

agua, 

tam
bien 

plantas 
de 

bam
bú 

por 

todos 

lados 

hay 

plantas 
de 

diez 

(10) 

casa 

Ocho (08) 

tienen 

bam
bç 

allí 

están 
las 

larvitas 
del 

zancudo 
del 

dengue, 
si hubiera 
un 

anuncio 
de 
la 

m
unicipalidad 

en los 

carroS 

recolectores 
de basura 
y que 

digan 
si tienen 

plantas 
de 

bam
bú 

en 

jarras 

recipientes 

que 
lo 

cam
bien 

frecuentem
ente 

dos 

veces 
a la 

Sr 

presidente 
del 

CODISEC 
le dice 
al M

inisterio 
de 

Salud 

com
o 

Ud. 
es 

parte 
de 

este 

conclave 

hagam
os 

llegar 

esas recom
endaciones 

Uds. 

son 
el ente 

rector 

son 

loS 

que 

U
ds. 

conocen 
a plenitud 

este 

tem
a 

de 

salubridad 

Uds. pueden 

generapun 

derrotero, 

Uds. 

hágannos 

llegar 

recom
endaciones 

Re Cohing 
P 

A
ey 

C
abro 

D
ency 

F
ern

an
d

ez 

C
ab

ren
k

(O
N

 

GENERAL 
DE GOBIE 
RNO 

N
TLU

 

N
cR

U
M

LO
 

REG
Ó

N
U

BA
TA

D
 

******** PO
LCA

 

JUEZ 
DE 
PAZ 

demanda 
un tiem

po 

correcto 
y en 

cuanto 
a las 

cam
aras 

se 

está 

dando 

m
antenim

iento 

como 

corresponde 
por 
la 

brisa 
del 
mar 
y algunos 

agentes 

exógenos 

imposibilita 
la 

visibilidad 
de las 

cámaras, 

copas 
de 
los 

árboles 

estam
os 

en 

todo 

ello 

para 

que 
las 

cám
aras 

genere 
la 

funcionabilidad 
que 
el caso 

am
erite. 

rigidas, 
las 

tablas 
rigidas Son 

para 

colocar 
a la persona 

accidentada 
y tener 
las 

facilidades 

para 

poder 

colocarlas 

como 

debe 
ser 
y 

trasladarla, 
cada 

unidad 
de serenazgo 

deberla 

tener 

una 

tabla 

rigida 
con 

todo 
sus 

accesorios 

respectivos, 

debido a que 

Serenazgo 
es 
el prim

ero 
que 

llega 
a atender 
las 

emergencias. 
El 

ministerio 
de 

salud 
se compromete 

capacitarlos 

para 

manipular 
las 

tablas 

rigidas 
a favor 

del 

accidentado, 

hubo, 

alhora 

existe 
y hay 

enferm
os 

con 
el dengue 

entonces 
eso 
es preocupante 

porque 
si bien 
es 

cierto 
a la fecha 

estam
oS 

en 

escenario 
2 por 

que 

podam
os 

tener 

lazos 

autóctonos 
y eso 
no 

querem
os 

que 

ocurra 
y pedim

os 
al sr 

alcalde 

que 

continue 

con 
el apoyo 
que 

está 

dando 
a la com

unidad. 

sem
ana. 



tI representante 
de la 

Compañía 
de Bombero 
que 
en 
el carro 
de 

serenazgo 
0 el carro 

de 

supervisión 

deberia tener 
un 

maletin 
de 

abordaje 
para 

primeros 

auxilios, 

porque 
en 

algún 

momento 
nos 
va 

tocar 

ayudara 
los 

heridos Y
 

para 
eSO 
se 

debe 

tener 
los 

guantes 
y 

otros 
en 
un 

accidente, 
dicho 

maletín 
lo podría 

donar 
la CLINICA 

SANNA. Presidente 
del 

CODISEC 
le precisa 
al 

representante 
de la 

Compañia 
de 

Bomberos 
que 

nos 

haga 

legar 
por 
sus 

superiore 
jerárquicos 
las 

Sin 
mås 

tem
as 

que 

tratar, 
se 
dio 
por 

)M
t/AICIPALPAD 

þIsRITAL 
V

R
A

R
C

O
 

HERRERA" 
LoClement 

PRESDENTE 
DEL 

CQDISEC 

ÚIS 
REBAZA 
CALDERON 

M
ayor 

PNP 
JoSE i346918, 

COMISARIO 
COM. 

BUENOS 

AIRES 
"B" 

MAYOR 
PNP 

Luis 
R

 

foSariot 

Abog. 

Salvador 

Enrique 

León 

AA 
NÔAM 

R
e
C

o
lg

 

Bardales 

Tiut 
io Sra. 

Rosita.Cebina 
BáxdalesöbSilRRERA

 

Dencv 
Fernandez 
Cabrera 

KOVINCIA 
DE TR

U
L

O
 

AGON 
A8E 
RIAD MINISTERIO 

( AiLRIOR 

Sub 
P

refectu
raistetan

g
A

S
E

S
R

o
d

an
u

cicial 

Sra. 

pENCYrFEREANDEZ 

CABRFRAe 
PAZ 

Juez 
de 
Paz 

Leydenealriz 
A

l
o

 
aya 

Sub. 

TnteCBP. 

Renzo 

Giussepi 

Veillet 

Baglietto 

Conpañía 
de Bom

bers 
del 

Perú 

-Estación 
N

 

224 

Drå. 

Leyden 

BeatrizA
lvarado 

Olaya 19 

Fiscalia 

Provincial 

Especializada 
de 

Prevención 
del 

Delito 
de 

Trujillo 

GERENCIA 

SEGIONAL 

DFSsALUD 

LALIgERTA 

UTES 
N' 6 TRðJKLO 
ESTE Fernandp 

Apí 
Abanto 

COORDÍNÀDOR 
DISTRITAL 

SuVES�-VLH 

M
.F.Sofia 

C
atagnola 

fánchez 

SUB 

GERENTE-
MR 

VICTOR 

ARCO 

Sr. 

Fernando 

Api 

A
banto 

C
oordinador 

D
istrital 

de 

las 

JU
V

ESC 

M
édico 

Sofia 

Elena 

C
astagnola 

Sánchez 

Instancia 

M
icro 

Red 
de Salud 
de V

ictor 

Larco G
erencia 

R
egional 

de 

Salud 
- GRLL 

recomendaciones. 
terminada 
la reunión, 

siendo 
las 
11: 

15am, 

firm
ando 

a continuación 
los 

miembros 

presentes 
en 

señal 
de 

conformidad 
con 
el contenido 
del 

acta. 

bog. 
Enrigqug1 

Abog. 

Clem
ent 

Presidente 
del 
CODISEC 
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